
No.954
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会長　宮﨑 登志行
幹事　采女　真弓

国際ロータリー第2530地区 郡山アーバンロータリークラブ

第 44回例会   H.29.6.14㊌ ☁
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例会日 水曜日12：30
事務所 〒963-8001 郡山市大町1-2-17 大一ビル１F　tel.024-923-0847 fax.024-939-5678 HP http://k-urb.ri2530.jp

例会場 ホテルハマツ郡山市虎丸町3-18　tel.024-935-1111
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出席報告 小林悦子 副委員長

乾杯

ようやくカウントダウンとなりました。「今日は〇〇の日」と言わ
れますが、今日は「世界献血デー」だそうです。輸血血液
の必要性と献血の重要性をしってもらうために国際赤十字な
どが制定したそうで、ＡＢＯ式血液型を発見したノーベル賞受
賞者カール・ランドシュタイナー博士の誕生日でもあるそうで
す。ロータリー活動を行う上で、献血などのような身近な奉
仕も必要か改めて感じました。

総　　　員　38名
出　席　率　63.16％
前回修正率　65.79％

出席
24名

欠席
14名

宮﨑登志行 会長会長挨拶
■長尾　勉 Ｓ．Ａ．Ａ．■
今年度１年間活動させていただきました。次年度も副Ｓ．Ａ．Ａ．としてよ
ろしくお願いします。

■佐藤功一 クラブ管理運営委員長
各委員会の皆様の素晴らしい活動により、立派に運営できたと思いま
す。皆様に深く感謝申し上げます。

■増子ふみえ プログラム委員長
出席率向上につながるよう早めにご案内しました。月一度の夜の例会を
行いました。担当例会でゲスト卓話を行いました。1 年間の皆様のご支
援ご協力ありがとうございました。事務局のお力添えに感謝申し上げます。

■宮澤キヨ子 出席委員長
活動を通して親睦を深め、楽しい時間を共有できたことと思います。皆さ
んが和やかに話されているお顔を拝見して、この雰囲気が大切であると
思います。出席率の向上のために皆さんのご協力をいただきましてありが
とうございました。

■大山三起雄 親睦活動委員長
委員会及び会員の皆様のご協力に深く感謝いたします。7月に出帆式、
12月にクリスマス会、1月に新年祈祷・新年会、3月にひなまつりアー
バンナイト、4月に創立記念例会を行いました。6月28日に最終例会
アーバンナイトを味戸さんのピアチェーレで行います。皆さんのご出席よ
ろしくお願いします。

■佐藤洋子 スマイルＢＯＸ委員長
皆さんの温かいご寄付をいただきまして 1 年間を無事に終えることができ
ました。次年度もスマイルＢＯＸを担当しますので皆様のご協力よろしくお
願いいたします。

■武藤起代子 会員増強委員長
1 年間大変お世話になりました。小林真砂子さん、大和田好男さんに
入会していただきましてありがとうございます。お陰様で目標を達成するこ
とができ、ほっとしております。

■蔭山寿一 広報委員長
スムーズな会報の発行に努めました。また折に触れてロータリーの友に

プログラム／クラブ協議会

(1) 郡山西北ＲＣから40周年記念式典への出席の御礼が
　 来ております。
(2)例会終了後に次年度役員理事会を開催します。

采女真弓　幹事幹事報告

7 月 2日（日）にベートーベンのピアノソナタ32 曲会の第
2 回演奏会があります。複数回に分けてベートーベンのピア
ノソナタ32 曲全曲を演奏する企画で、猪苗代町の発起人
の自宅で午前と午後に演奏し、お昼はお蕎麦をふるまうそう
です。調律師が同じで、私の叔母のピアノがあるというご縁
があります。7月19日（水）には妻と先輩が郡山公会堂でチェ
ロを演奏します。フリードリンク付きです。チケットをご希望の
方はご連絡ください。

向山良作さんの演奏会のお知らせ

スマイルＢＯＸ報告 佐藤洋子 委員長

D宮﨑登志行　D岩山慎一　D蔭山寿一　D大山三起雄
D味戸誠一郎　D采女真弓　D石堂勝壽　D小林真砂子　
D佐藤　功一　D橋本弘幸　D宗形千鶴　D宮澤キヨ子　
D武藤起代子　D佐藤洋子

▶開会点鐘　▶ロータリー歌斉唱「我らの生業」
▶四つのテスト唱和　大山三起雄さん　

裏面へ続く→
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▶閉会点鐘

ロータリー財団寄付者

米山記念奨学会寄付者

ポリオ寄付者

■橋本弘幸　■宮﨑登志行　■蔭山寿一　■白岩邦俊
■采女真弓　■大山三起雄

■蔭山寿一　■宮﨑登志行　■橋本弘幸

■橋本弘幸　■宮﨑登志行

プログラム／会員卓話

→表面からの続き
掲載された地区やクラブ関連の記事を紹介しました。郡山アーバンＲ
Ｃ杯中学野球大会、郡山市立希望ヶ丘学園への絵本等の贈呈、
来週行われる福島県立聴覚支援学校への備品等の授与等につい
て新聞社に記事の取材・掲載依頼を行いました。8 月に私、2 月に
渡邊万里子さんの卓話をしました。渡邊さんには会報発行でも大変お
世話になりました。この1年の皆様のご協力に深く感謝申し上げます。

■味戸誠一郎 ＩＴ委員長
7 月にマイロータリーに関する卓話を行い、4 月に渡邊万里子さんを
講師に登録講習を行い、登録は30％となりました。登録申請等はネッ
トでしか受け付けないことから、引き続き普及を図っていきたいと思いま
す。ホームページへの会報掲載は次年度早々に行いたいと思います。

■小林由拓 奉仕プロジェクト委員長
各委員会の皆様が活発に活動し、充実した内容で終えることができ
ました。皆様の熱心な活動に心から感謝申し上げます。

■松川義行 職業奉仕副委員長
滝田幸子委員長から報告をお預かりしました。恒例の第 14 回無料
困り事相談会を9月に行いました。1月に東京歌舞伎座にて初春大
歌舞伎鑑賞会を実施しました。四つのテストを会社・団体で活用い
ただくため、カードに印刷して配布いたしました。会員皆様のご支援ご
協力に感謝申し上げます。

■藤田弘美 社会奉仕委員長
12 月に県立聴覚支援学校（4 月までは県立聾学校）校長から卓
話をいただきました。学校名が変わったことから、のぼり旗と横断幕を
寄贈し、来週 21日（水）午後 2 時 30 分から学校で贈呈式を行
います。5月に市立希望ヶ丘学園のゲスト卓話をいただき、その際に
絵本と玩具の贈呈式を行い、市長から感謝状をいただき、福島民
友に掲載されました。

■鈴木尚子 国際奉仕委員長・向山良作 副委員長
ベトナム国立交響楽団の定期演奏会が100回を迎え、来年は日越
国交樹立 45 年となることから、本名徹次様から楽譜の支援依頼が
あり、ＷＣＳの最後の補助金を活用し、紀尾井ホールでのコンサート
の際に贈呈いたしました。（寄贈楽譜／ホルストの組曲「惑星」・シ
ベリウス「ロマンス」・スメタナの交響詩「わが祖国」全曲・オッフェ

ンバック「ホフマン物語」より「間奏曲」と「舟歌」・
プーランク「2 台のピアノのための協奏曲」）エコキャップ回収を実
施し、武藤さんのご協力をいただきました。

■鈴木かおる 青少年奉仕委員
8月に恒例の郡山アーバンRC 杯中学野球大会を開催しました。4
月に地区インターアクト委員長として私が青少年の現況を報告させて
いただきました。

■松川義行 ロータリー財団委員長
各種セミナー研修へ出席し、財団の理解を深めました。補助金を活
用する事業は前年度に申請しますので、早めにご相談ください。

■白岩邦俊 米山記念委員長
普通寄付のほかに特別寄付として米山BOXに22名の寄付をいた
だきました。累積により米山功労者となる方が 3 名おられます。10
月と 3 月のゲスト卓話では、藤田地区米山記念奨学会委員にお世
話になりました。

■橋本弘幸 戦略計画委員長
パスト会長卓話を10月と5月に行いました。1年間ありがとうござい
ました。


